



Pièces	3 Pièces
Superficie	67 m²
Référence	2823V
Prix	1 880 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Appartement de 67m² idéalement situé dans une magnifique résidence avec jardin paysager et service de conciergerie, à proximité des Célèbres plages de la croisette. Ce 3 pièces est composé d'une chambre en suite et d'un grand séjour qui s'ouvre sur une terrasse avec vue Dégagé sur le jardin très prisé du grand hôtel. Une place de parking en sous-sol ainsi qu'une cave sont également disponibles. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent +33613147483

67m² apartment ideally located in a magnificent residence with landscaped garden and concierge service, close to the famous croisette beaches. This 3-room apartment comprises an en suite bedroom and a large living room opening onto a terrace with an unobstructed view of the grand hôtel's much-appreciated garden. A basement parking space and cellar are also available. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr